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Яркие улыбки 
парада российского студенчества

Виктория Романцова,  
волонтер ППОС ИРНИТУ 

– Привет! Как дела, как настроение? Ответишь на пару вопросов?
– Привет. Без проблем. Заряжена на позитив, очень жду начала 

парада. 
– Ты впервые принимаешь участие в шествии?
– Вообще нет, я была на этом параде в прошлом году. Тогда я 

шла в колонне первокурсников, а сегодня в качестве волонтера 
провожаю новичков.  

– Это здорово! Какие ожидания от парада?
– Я думаю, что будет круто, классно. В прошлом году, когда был 

День студенчества, я ушла сразу после торжественного шествия, в 
этот раз хочу остаться до конца и поучаствовать во всех конкурсах. 

День 

россий -

ского студенчества –  

важный праздник не 

только для первокурсни-

ков, но и для всех неравно-

душных старшекурсников. В 

2024 году на параде студен- 

чества мы опросили учащих-

ся различных учебных за-

ведений, чтобы узнать 

их мнение об этом 

празднике.

Серафим Дауров, студент первого 
курса Иркутского областного колледжа 
культуры

– Привет-привет! Как оказался тут, с кем 
пришел?

– Как я сюда попал? С колледжем пришел, со 
своей группой. Узнал, что будет такое меропри-
ятие, ну и решил, конечно, на него сходить, уз-
нать, что да как.

– И как тебе парад? Оправдал ожидания?
– Само собой. Атмосфера мне очень нравится. 

Все культурные, веселые, поющие и играющие. 
Здесь очень круто. Мне как студенту колледжа 
культуры приятно знать, что у нас в городе много 
творческих и активных ребят.

Материал подготовили Людмила Шевченко, Дарья Терехина
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Снежана Харнетова, 
студентка второго курса БГУ 

– Привет! Расскажи, как ты сегодня ока-
залась здесь, на площади.

– Я куратор у первокурсников группы 
ЛД-24-1. Я и сама с направления «Лесное 
дело». Вот поведу приемников на шествии.

– Ого, куратор, это круто. Какие планы 
на предстоящий праздник?

– Хочу что-нибудь выиграть в конкур-
сах. Обязательно подтяну ребят, чтоб тоже 
участвовали. 

– Пойдешь в следующем году?
– Конечно. Парад – это всегда так волни-

тельно, я планирую ходить на него каж-
дый год.

Яна Бурлакова, 
студентка первого курса БГУ

– Привет! Скажешь пару слов о параде?
– С удовольствием! Парад заряжает по-

зитивом и мотивирует участвовать в раз-
личных мероприятиях. Уже задумываюсь 
о том, чтобы в следующем году снова при-
соединиться к шествию! 

– Круто! Что понравилось больше всего?
– Чувство единения. Невероятно вдох-

новляет, когда все идут и радостно кричат 
«БГУ!» Особенно понравилось нести флаг 
и размахивать им, чтобы каждый мог по-
нять, какой университет мы представляем. 
Приятно быть посвященным в первокурс-
ники таким масштабным образом. 

Карина Деревцова, 
студентка второго курса БГУ

– Привет! Как тебе парад, как атмос-
фера? 

– Супер! Я сегодня впервые на параде,  
и я в восторге. В прошлом году я не попала 
на шествие, поэтому сегодня в планах от-
рываться по полной.

– Боевой настрой! Такими темпами и на 
следующий парад пойдешь?

– Естественно! Я больше не упущу шанса 
побывать на таком заряженном позитивом 
празднике. С Днем российского студен-
чества!

Алина Ерохина, студентка 
первого курса ИГУ

– Привет! Как настроение, как парад? 
Какие впечатления?

– Привет. Настроение отличное, парад 
просто космос! Я впервые на таком меро-
приятии, настоящий праздник студенче-
ской жизни. Такое единение чувствуется 
со студентами, тут все как одна большая 
семья. 

– Как верно сказано! Что запомнилось 
больше всего?

– Сильнее всего меня поразил масштаб 
мероприятия. Так много студентов и орга-
низаторов, все торжественно и красиво. За-
помнилось напутствие губернатора, этакое 
наставление. От такого сразу ощущаешь 
важность своего дела, хочешь добиваться 
высот в учебе. 
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Авторы попытались передать эмоции 
участников одного из грандиозных и мас-
штабных мероприятий студенчества. И, 
на наш взгляд, им это удалось. Такие ме-
роприятия навсегда останутся в памяти 
ребят, ведь они стали студентами, испол-
нилась их заветная мечта, начался сложный 
и прекрасный путь к вершине знаний.

Ксения Зуева, волонтер 
– Привет! Можно задать пару во-

просов?
– Конечно можно. Сегодня такой 

важный праздник, я буду рада рас-
сказать о нем, что знаю.

– Супер. Который раз принимаешь 
участие в параде?

– Я сегодня впервые здесь в каче-
стве волонтера. В прошлом году я 
участвовала в самом шествии как 
первокурсница, в этот раз помогаю 
с организацией и проведением па-
рада. 

– Это ответственная роль. Ка-
кие ощущения от такой важной 
работы?

– Атмосфера в целом приятная. 
Конечно, хотелось бы вновь прой-
ти этот парад как первокурсник, 
ощутить восторг и трепет. Сегод-
ня смотрю на шествие со стороны 
и радуюсь за ребят, которые здесь 
впервые. Это правда очень важное 
событие для любого студента.


